

Sparte Beachvolleyball

Als 5. und bislang letzte wurde 2007 die Abteilung Beachvolleyball ins Leben gerufen. Nachdem der am 12. Januar des Jahres, beim Gemeindevorstand gestellte Antrag, zum Bau eines Beachvolleyballfeldes positiv entschieden wurde, konnte es im Frühjahr mit den Bauarbeiten losgehen. In vielen Stunden Eigenleistung der Vereinsmitglieder, sowie der tollen Unterstützung durch die Gemeinde mit Gerätschaften und Personal konnte schon bald der Platz fertiggestellt werden. Der mit Sand aufgefüllte Platz ist 11 m mal 27 m groß, das eigentliche Spielfeld 8 m breit und 16 m lang.

Die Anmeldung der Sparte beim Landessportbund erfolgte bereits am 16. März. Zum ersten Turnier, dass mit einer Eröffnungsfeier am 18. August stattfand, spendete Ortsvorsteher Kar-Heinz Reichmann einen Wanderpokal.

Bei offiziellen Wettbewerben besteht eine Mannschaft aus 2 Spielern, bei Freizeitturnieren sind auch größere Mannschaften zugelassen. Hier besteht ein Team aus 4 Personen, dabei muss mindestens eine Frau mitspielen. Im Schnitt 10 bis 15 Teams treten unter Namen wie „Die jungen Wilden“, The Beach Girls, „Die Beverlys“ usw. an.



Bei dem Turnier am 5. September 2015 spielten 9 Teams im Modus „Jeder gegen Jeden“. Nach 5 Stunden intensiven Wettkampf standen „Die Fantastischen Vier“ als Sieger fest. Auf den Plätzen 2 und 3 folgten „Die Jungen Hüpfen“ und „Die Jedermänner“.

Unter der Leitung von Tanja Horn und Bernd Ploch findet im Jahr 2016 nunmehr das 9. Turnier statt.

Spartenleiter waren bis 2016 Tobias Hofmann, Florian Richter und Bernd Ploch. Ab 2016 liegt die Spartenleitung allein in den Händen von Bernd Ploch.



Die Fantastischen Vier

Spieler und Mitglieder des TSV 09

